



かわにし

小出特別支援学校川西分校 学校だより 平成29年6月6日(火)

早いもので体育祭が終わってから半月が過ぎました。生徒は、ふれあいジョブに取り組んだり、現場実習への準備を進めたりしております。しかし、気候の変化や疲れなどにより体調を崩してしまう生徒もおります。6月19日(月)からの現場実習に良いコンディションで参加できますように、ご家庭でもお子さんの体調の変化や休息にご配慮いただきますようお願い申し上げます。

初取組：エンジョイスポーツタイムの実施(体育祭)

体育祭では、生徒同士の協力を競技や応援活動などで発揮できるように支援いたしました。また、昨年度に引き続き、生徒の主体性を育成し自己有用感を高めるために委員会活動も重視いたしました。当日は、委員会メンバーと協力して清掃や生徒へのインタビューをするなど、生徒が中心となり活躍した姿をたくさん見ることができました。

午後からは、NPO ネージュスポーツクラブの方にご協力をいただき、「エンジョイスポーツタイム」を実施しました。親子でのニュースポーツ体験は、いかがだったでしょうか。

卒業後に生徒に必要な力として、仕事をするスキルに加えて健康を維持増進し生活を充実させる力も重要です。そのため、生徒と保護者の皆さんと一緒にニュースポーツに参加していただき、楽しんで欲しいと願いました。生徒の卒業後も余暇活動としてニュースポーツに興味をもって参加し、毎日の運動に意欲的に取り組む習慣ができることを期待しております。今年度、学校ではエンジョイスポーツタイムをきっかけにエアロビクスを定期的に取り組んでいます。



環境美化委員会による清掃



学習委員会によるインタビュー



競技中の赤軍の応援



競技中の青軍の応援



スピードラダーゲッターの様子



スポーツガラッキーの様子